

HERMANDADES | Semana Santa

La climatología vuelve a convertirse en protagonista del Martes Santo

El desfile de la Caridad presentó importante estrenos, de manera especial en el trono del Stmo. Cristo de la Expiración

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 20 de abril de 2011 - 11:19



Por segunda jornada consecutiva, la climatología se convertía en la protagonista de la Semana Santa prieguense, toda vez que los chubascos de primeras horas de la tarde hicieron temer por la suspensión del desfile procesional de la hermandad de La Caridad, que finalmente pudo realizar su estación de penitencia en la tarde-noche del Martes Santo.

Con la elegancia y a la vez austerdad que caracteriza este desfile, los titulares de la hermandad, el Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima de los Desamparados, recorrieron el itinerario habitual, presentando como novedades más destacadas la Señor, realizados por Bronces Paula, que igualmente

orfebrería de los cuatro hachones del trono del estrenaba la capilla central del frontal, en fase de talla, realizada por los hermanos Francisco y Manuel Cubero, procesionando por vez primera tras su restauración pro Miguel Ángel González Jurado de la Dolorosa que acompaña al Cristo.

Cabe igualmente reseñar el acompañamiento musical del paso de palio, a cargo de la banda de música de la Misericordia, de Granada, así como la gran participación de hermanos con las que contó el desfile, que finalizaba pasada la una de la madrugada del Miércoles Santo.

Reseñar por último que como ya ocurriera en las dos primeras jornadas, para hoy miércoles se espera mayor estabilidad atmosférica, no siendo elevado el riesgo de precipitaciones, que en el caso del Jueves y Viernes Santo se sitúa en estos momentos, según la Agencia Estatal de Meteorología, en el cien por cien, activándose la alerta amarilla desde las 11:00 a las 24:00 horas del Jueves Santo, por acumulación de precipitaciones, pudiendo alcanzarse en doce horas 40 mm. Algo más optimista es la previsión que José Antonio Maldonado realiza en su web eltiempo.es, en la que para mañana se anuncian a primeras horas del día cielos despejados, que irán cubriendose progresivamente estando prevista la llegada de las precipitaciones a partir de las primeras horas de la tarde, manteniéndose una situación de intervalos nubosos y lloviznas hasta la tarde del Viernes Santo, para la que se anuncian cielos completamente cubiertos con chubascos de cierta intensidad.

GALERÍA FOTOGRÁFICA